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ЧТ, 8 марта: утро -120, вечер -30,
ск. ветра - 4 м/с (Сев.).
Небольшие геом. возмущ.

ВТ, 6 марта: утро -90, вечер -10,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-В).
Небольшие геом. возмущ.

СР, 7 марта: утро -90, вечер -10,
ск. ветра - 2 м/с (С-В).
Небольшие геом. возмущ.

погода

на 2 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 С доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 
человек.

 С доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 С получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

Должна ли женщина 
быть сильной?

н.К. Кузнецова, социальный работник:
– В некоторых ситуациях женщина 

обязательно должна быть сильной, так 
как на ней лежит спокойствие всего дома, 
всех его домочадцев, и если в ответствен-
ный момент она проявит себя слабой, бу-
дущее семейного очага может оказаться 
незавидным. Что касается мужчин, они 
отличаются сильным характером, но толь-
ко в делах. Если дело касается мало-маль-
ской болезни, они раскисают, как дети. 
Поэтому женщина должна быть мудрой, 
терпеливой, заботливой и… сильной.

В.н. Казанцев, индивидуальный пред-
приниматель:

– На вопрос можно отвечать долго, 
можно много философствовать на эту 
тему. Но по сути, ответ предельно прост: 
если рядом нет крепкого и верного 
мужчины, то должна. Если рядом нор-
мальный мужчина, женщине сильной 
быть ни к чему. Ей надо быть вынос-
ливой, хотя б для того, чтоб ребенка 
выносить. 

В.К. соколова, домохозяйка:
– Испокон веков женщина считалась 

хранительницей семейного очага. Для 
того, чтобы сохранить в семье мир и 
покой, нужно приложить немало усилий 
и женской мудрости. Это совсем не зна-
чит, что она должна забивать гвозди и 
колоть дрова, для этого есть мужчины. 
Женщина должна быть сильной духом, 
но не физически. А в современном мире 
женщины часто выполняют мужскую 
работу на заводах, например. При этом 
успевают воспитывать детей и зани-
маться домашними делами.

л.В. Коновалова, работник частной 
организации:

– Хранительница семейного очага, 
ранимая и хрупкая, слабая и беззащитная… 
– вот какой должна быть женщина. А на 
самом деле часто она добытчик, кормилец, 
защитник. И не удивительно, что женщин 
называют сильным полом. Хотя разве это 
правильно? Радует, что в настоящее время 
есть еще настоящие мужчины, рядом с ко-
торыми можно не беспокоиться о каких-то 
материальных проблемах и посвятить себя 
дому, детям и себе.

Р.Я. Кабанова, пенсионер:
– Так устроена наша нынешняя 

жизнь, что зачастую женщине прихо-
дится быть сильной. На плечи большин-
ства из представительниц якобы слабого 
пола ложатся все домашние заботы и 
хлопоты по содержанию семьи. Это, 
безусловно, неправильно, иначе зачем 
тогда нужны мужчины, которые рожде-
ны кормильцами и защитниками.

 

4 маРта по всей стране про-
ходили выборы президента 
Российской Федерации, в Го 
богданович в этот день также 
выбирали главу и депутатов 
Думы городского округа.

Особенностью этих выборов было то, 
что на каждом избирательном участке 
имелось видеонаблюдение, и весь день 
велась онлайн трансляция. Каждый же-
лающий мог проследить за ходом выбо-
ров, для этого нужно было только зайти 
в Интернет. На 15 из 29 избирательных 
участков вместо привычных урн стояли 
электронные комплексы обработки изби-
рательных бюллетеней, которые сразу же 
подсчитывали количество голосов.

8:55, избирательный участок № 255 
(школа № 5), выборы проходят уже почти 
час. Люди один за другим берут бюллетени 
и заходят в кабинки для того, чтобы отдать 
свой голос. Строгим взором за ходом про-
цесса следят общественные наблюдатели. 
За порядком в этот день следит не только 
полиция, но и сотрудники МЧС.

– Народ идет активно, – делится на-
чальник УИК Л.Ю. Литвинова, – за час 
проголосовало более ста человек.

С заполненными бюллетенями избира-
тели подходили к электронным урнам, где 
их приветствовал компьютерный голос. С 
непривычки многие путались и не знали, 
как правильно опустить бюллетень, но 
члены участковой комиссии подробно 
объясняли, что и как надо делать.

– Я сегодня голосую первый раз, – рас-
сказывает Мария Туманова, – это очень 
волнительно, ведь сегодня мы выбираем 
президента нашей страны и главу городс-
кого округа, а мне совсем не безразлично, 
кто будет стоять у власти, от этого зависит 
наше будущее.

9:55, избирательный участок № 253 
(«Колорит»). Избирателей приветствует 
музыка и строгие взгляды сотрудников 
полиции и МЧС, а также наблюдателей. 
Почти за два часа выборов на этом учас-
тке проголосовало более 90 человек.

 – Самое активное время голосования 
– с 10 до 14 часов, – рассказывает началь-
ник этого участка С.А. Жернаков, – выбо-
ры проходят спокойно, без неприятных 
ситуаций. Многие, увидев электронную 
урну, поначалу теряются, но потом пре-
красно со всем справляются, некоторым 
даже нравится этот электронный помощ-
ник. Действительно, некоторые вежливые 
граждане на приветствие компьютерного 
комплекса даже здоровались в ответ.

Избирательные участки работали до 
восьми часов вечера, и все, кто хотел сде-
лать свой выбор, сделали это. Даже приро-
да в этот день отдала свой голос в пользу 
весны – погода стояла теплая и солнечная. 
А в 12 часов для всех, кто уже проголосовал 
и кто еще только собирался пойти в ДиКЦ, 
состоялся концерт учащихся и выпускников 
ДШИ. Юные артисты дарили свои музы-
кальные номера всем желающим.

Е. Пасюкова.
Фото автора.

народ выбирал будущее

с заполненными бюллетенями избиратели подходили к электронным урнам.

ВыбоРы ПРезиДента РФ 
В голосовании приняли участие 58,28 
процента избирателей. Голоса распреде-
лились следующим образом:

Путин Владимир Владимирович – 
70,96%,

Зюганов Геннадий Андреевич – 
11,93%,

Прохоров Михаил Дмитриевич – 
6,62%,

Жириновский Владимир Вольфович 
– 5,35%,

Миронов Сергей Михайлович – 
4,26%.

ВыбоРы ГлаВы  
Го боГДаноВич

(предварительные итоги)
В голосовании приняли участие 57,73 

процента избирателей. Итоги таковы:
Москвин Владимир Александрович 

– 58,47%,
Быков Андрей Анатольевич – 30,94%,
Игнатьев Юрий Александрович – 

4,42%,
Артамонова Ирина Павловна – 2,85%,
Шакиров Денис Васильевич – 1,65%.

ВыбоРы Думы  
Го боГДаноВич

(предварительные итоги)
По спискам местных отделений  

политических партий
Приняли участие в голосовании 57,73%. 

итоги выборов 4 марта 2012 года
Отдали голоса за:

«Единую Россию» – 52,08%,
«Справедливую Россию» – 19,76%,
КПРФ – 16,43%,
ЛДПР – 8,71%.
По многомандатному округу N 1

Приняли участие в голосовании 
58,11%.

Избраны:
Гребенщиков Владимир Петрович 

(27,11%),
Гу р м а н  В а л е н т и н а  И в а н о в н а 

(35,72%),
Костромин Рудольф Алексеевич 

(29,07%),
Парадеев Анатолий Витальевич 

(25,37%),
Эреджепов Валерий Романович 

(21,99%).
По многомандатному округу N 2

Приняли участие в голосовании 
56,25%.

Избраны:
Гурман Борис Борисович (23,82%),
Крячко Александр Иванович (30,31%),
Лакия Татьяна Александровна 

(17,47%):
Москвин Владимир Александрович 

(49,61%),
Ч е р е п а н о в  И в а н  В а с и л ь е в и ч 

(18,92%).
Окончательные итоги выборов в мест-

ные органы власти на момент подписания 
газеты «в свет» еще подписаны не были. 
Все результаты предварительные. 

По данным Богдановичской  
районной территориальной 

избирательной комиссии.

актуально
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Р.А. Молодых, с. Бараба:
- Когда наведут порядок в процессе 

оформления детей в детские сады? В 2009 
году моя дочь родила ребенка, через полгода 
встала на очередь в два детских сада. Когда 
пошла узнавать про очередь, ей сказали, что 
ее даже в списках нет. Получается, что все 
полтора года она зря ждала. Ребенку скоро 
будет три года, а вопрос с детским садом 
еще не решен. Почему все это происходит 
и кто должен наладить эту ситуацию?

Ответ:
- В целях наведения порядка в процессе 

комплектования дошкольных образова-
тельных учреждений города составленная 
очередность была передана в министерство 
образования и министерство информацион-
ных технологий Свердловской области.

На сегодняшний день проходит внедре-
ние “Автоматизированная информационная 
система”, благодаря которой родители 
будущих воспитанников ДОУ могут зареги-
стрировать своих детей в муниципальной 
очереди не только документально, но и в 
электронной форме на портале государ-
ственных услуг Свердловской области, что 
даст возможность регулярно отслеживать 
номер очереди своего ребенка.

До 1.09.2011 года комплектование групп 
дошкольных образовательных учреждений 
городского округа Богданович осуществляли 
заведующие ДОУ.

На данный момент специалистами управ-
ления образования на основании списков 
с данными очередности, переданных за-
ведующими в управление образования, 
программистами и методистами составлена 
очередность детей дошкольного возраста, 
претендующих на места в детских садах 
города. При составлении очереди учитыва-
лось два параметра: дата рождения, дата по-
дачи заявления, а также льготная категория. 
Для уточнения данных, переданных заведу-
ющими, родители, чьи дети стоят в очереди, 
могут подойти в управление образования 
для сверки данных. Для этого необходимо 
иметь при себе свидетельство о рождении, 
копию заявления из детсада или уведомле-
ние о дате подачи заявления в ДОУ.

По всем интересующим вопросам можно 
обращаться к специалисту по дошколь-
ным образовательным учреждениям МКУ 
управления образования ГО Богданович по 
адресу: ул. Гагарина, 32; вторник и четверг, 
с 8.00 до 12.00 и с 13.00 до 17.00 часов, а 
также по телефону - 2-48-42.

Л.П. Никитин, с. Троицкое:
- Ленин говорил: «Религия - это опиум для 

народа». Как вы считаете, он был прав? 
Ответ:
- Существуют разные точки зрения в от-

вете на данный вопрос. Сегодня человек сам 
вправе выбрать, верить ему во что-то или 
нет, жестких ограничений нет. Осознанный 
выбор со школьного возраста позволяет 
сделать программа “Основы религиозных 
культур и светской этики”, которая реализу-
ется в школах городского округа. Этот курс 
рекомендован для апробации министерством 
образования Российской Федерации. На се-
годняшний день 20 процентов детей изучают 
“Основы православной культуры” в шести 
школах (МБОУ СОШ N5, МКОУ Ильинская 
СОШ, МКОУ Коменская СОШ, МКОУ Тыгиш-
ская СОШ, МКОУ Троицкая СОШ, МКОУ Гряз-
новская СОШ). Преподавание ведут педагоги, 
прошедшие специальный курс подготовки.

Н.С. Костарева, ул. Партизанская; Л.В. 
Колмакова, ул. Октябрьская:

- Почему в Богдановиче нет кинотеатра? 
Есть ли возможность открыть его в нашем 
городе?

Ответ:
- В нашем городе в 2008 году был открыт 

мини-кинотеатр “Чарли Чаплин”, который 
проработал около года и в связи с низкой 
посещаемостью и нерентабельностью за-
крылся. На сегодняшний день в городе нет 
предпринимателей, желающих заняться 
данным видом деятельности.

Т.М. Головина, с. Троицкое:
- На каком основании в подвале нашего 

дома и на нижней лестничной площадке от-
ключили подачу электроэнергии?

Ответ:
- При установке общедомового прибора 

учета на Ваш дом прежняя схема электро-
снабжения была демонтирована. Электро-
снабжение подвала и лестничных клеток 
будет восстановлено до 12 февраля 2012 
года.

Г.А. Никитина, ул. Рокицанская:
- Объясните, кто виноват, что в больнице 

кормят отвратительно? Готовить не из чего. 
Одна перловка и пшено.

Ответ:
- Гр. Никитина, к счастью, видимо, давно 

не находилась на стационарном лечении. В 
течение последних пяти месяцев при при-
готовлении первого блюда используются 
мясопродукты, регулярно появляются в 
меню мясо и рыба.

А.С. Быстрова, ул. Садовая:
- Я семь лет диабетик и получала все это 

время бесплатное лекарство «Диабетон», 
которое мне помогало. Последние полгода 
это лекарство не выдают, говорят, дорогое. 
Мне предлагали взамен другое лекарство, 
посильнее, но у меня на него оказалась ал-
лергия. Когда была жива эндокринолог Гали-
на Григорьевна Белоносова, она запретила 
мне его пить. Тогда мне предложили опять 
другое средство, которое тоже вызывает 
аллергические реакции. Вот и приходится 
мне покупать за свой счет «Диабетон» в 
аптеке. Сейчас у нас в городе нет хорошего 
эндокринолога. Почему не стали возить это 
лекарство и почему я должна слушать ре-
комендации медсестер, какие мне средства 
принимать?

Ответ:
- Помощь больным сахарным диабетом 

осуществляется в рамках областного финан-
сирования. Все лекарственные препараты 
распределяются областным врачом-эндо-
кринологом, и в Богдановичской ЦРБ про-
исходит лишь выдача лекарств.

Л.М. Редькина, с. Бараба:
- Когда в селе Бараба будет открыта 

ОВП? Каждый год обещают.
Ответ:
- Действительно, в селе Бараба плани-

ровалось открыть общую врачебную прак-
тику и в министерство здравоохранения 
Свердловской области подавалась заявка 
на организацию ОВП. В связи с финансовым 
кризисом с 2009 года программа организа-
ции новых ОВП была приостановлена. В 
настоящее время от планов по организации 
ОВП в с. Бараба мы не отказываемся, но 
срок назвать пока не можем.

Г. Адыев, база отдыха “Автомоби-
лист”:

- На протяжении многих лет не можем 
оформить в собственность земельный 
участок, на котором стоит наш дом. Как это 
сделать правильно?

Ответ:
- Согласно сведениям Государственного 

кадастра недвижимости испрашиваемый 
Вами земельный участок находится на 
землях сельскохозяйственного назначения 
(за чертой населенного пункта). В соот-
ветствии с Федеральным законом N101-ФЗ 
от 24 июля 2002 года “Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения”, зе-
мельные участки, находящиеся на землях 
сельскохозяйственного назначения, могут 
предоставляться для сельскохозяйствен-
ного использования без права возведения 
на них зданий и строений. Данный участок 
может быть предоставлен Вам для ведения 
личного подсобного хозяйства в аренду. По 
истечении трех лет с момента заключения 
договора аренды при условии надлежащего 
использования этого земельного участка, он 
может быть приобретен в собственность по 
рыночной стоимости.

Л.А. Береснева, жительница северной 
части города:

- У многих жителей нашей части города 
случаются перебои с сердцем, а машины 
скорой помощи подолгу простаивают в ав-

томобильных пробках у железнодорожных 
переездов. Нельзя ли организовать посто-
янное дежурство хотя бы одной машины 
скорой помощи в северном микрорайоне?

Ответ:
- В настоящее время организовать под-

станцию скорой медицинской помощи в 
северной части города не предоставляется 
возможным согласно федеральным норма-
тивам и санитарным правилам, на основа-
нии которых создается одна бригада на 10 
тысяч населения. За нами закреплено 46902 
человека. В отделении «скорой медицинской 
помощи» в смене дежурит по четыре брига-
ды, что отвечает всем нормативам. 

Именно потому, что в северной части 
города нет подстанции скорой помощи и с 
целью доступности медицинской помощи 
населению, участковая служба филиала 
взрослой поликлиники укомплектована не 
фельдшерами, а врачами-терапевтами 
на 60 процентов (для сравнения, в южной 
части города укомплектованность участков 
врачами составляет 30 процентов).

З.В. Ермакова, Билейский рыбопи-
томник:

- В прошлом году на нашей улице прово-
дили водопровод, всю улицу перекопали, а 
потом ничего не убрали. Дорога в ужасном 
состоянии, даже ходить невозможно. Еще 
больше ее разбивают фермеры, которые на 
своей технике ездят на поля. Включен ли в 
план ремонт нашей дороги?

- Каждую зиму нашу дорогу заметает 
снегом, и ее никто не чистит. Будет ли когда-
нибудь решен этот вопрос?

Ответ:
- На 2012 год частичный ремонт дороги 

включен в план.
- Дорогу зимой чистят, этот вопрос ре-

шен.
Н.П. Ловкова, I квартал:
- В северном микрорайоне около музы-

кальной школы сделали автобусную оста-
новку - за это большое спасибо. Но она не 
оборудована должным образом, там надо 
хотя бы положить плиту, потому что, когда 
проходит грейдер, он сгребает снег на обочи-
ну, где люди садятся в автобус. Получается 
наледь, с которой любой из пассажиров 
может скатиться под автобус. 

Ответ:
- Автобусная остановка будет оборудова-

на плитой в апреле 2012 года.
Л.А. Ельчанина, I квартал:
- Когда будут приняты меры по отлову 

бродячих собак? Я не раз звонила в со-
ответствующую организацию, но никаких 
действий не было предпринято.

Ответ:
- Отлов бродячих собак проводится. Толь-

ко за январь 2012 года по заявкам жителей 
было отловлено 13 собак, из них семь - в 1 
квартале. Заявки по отлову принимаются по 
телефону - 2-10-32.

В.А. Ляпустин, ул. Партизанская:
- Город и его жители почернели от того, 

что улицы зимой посыпаются горным пе-
ском. Когда у нас для этой цели, наконец, 
будет использоваться кварцевый песок, 
освобожденный от крупной и пылевидной 
фракций?

Ответ:
- Посыпка улиц города производится 

песчано-щебеночной смесью согласно 
контракту по содержанию улично-дорожной 
сети. Данная смесь наиболее эффективна 
как противогололедный материал.

Е.В. Руколеева, мама ребенка, посеща-
ющего детсад №39:

- В ближайшее время детсад №39 в 
очередной раз планируется закрыть по при-
чине нефинансирования бюджетом питания 
детей. Почему в других детсадах такого нет, 
а у нас это происходит регулярно?

Ответ:
- Причин для закрытия МДОУ N 39 нет и 

никто этого делать не будет.
Т.М. Панова, с. Волковское:
- Когда планируется газификация ул. За-

речной? Два года обещают.

Ответ:
- Согласно плану газоснабжения района, 

строительство газопроводов в с. Волковском (в 
т.ч. и ул. Заречной) планируется на 2014 год.

В.К. Сыромятникова, ул. Строителей:
- В апреле нынешнего года исполнится 

шесть лет с момента заключения договора 
на подключение к газоснабжению нашей 
улицы и части домов улицы Пушкина, а на-
ружный газопровод до сих пор не построен. 
Когда у нас наконец будет газ?

Ответ:
- В первом полугодии 2012 года строитель-

ство газопровода на ул. Строителей будет 
завершено. Муниципальный контракт на 
выполнение работ заключен с ЗАО “ПМК-2” 
4 августа 2011 года.

О.В. Чистополова, п. Красный Маяк:
- Когда проведут в нашу деревню газ?
Ответ:
- В 2012-2013 годах газификация пос. 

Красный Маяк не планируется.
Р. Д. Старкова, с. Ильинское:
- Давно нам обещают провести газ в село. 

Мы уже и за проект заплатили, и газовые 
плиты купили? Будут ли все-таки прово-
дить у нас газ вообще, и если да, то когда? 
Хочется узнать точные сроки, нам обещания 
больше не нужны.

Ответ:
- Газификация с. Ильинского выполняется 

в настоящее время. Пуск первой очереди 
(часть ул. Ленина) осуществлен 9 февраля 
2012 года. Пуск газа в остальную часть 
села одноэтажной застройки планируется 
произвести до 1 апреля 2012 года. Газос-
набжение двухэтажных жилых домов на ул. 
Ленина будет произведено до 31 декабря 
2012 года.

А.И. Секачев, ул. Свердлова:
- Когда будет достраиваться здание, за-

ложенное на углу ул. Ленина и Мира?
Ответ:
- По данным инвестора: в 2012 году за-

планировано продолжение строительства 
дома (3 этажа - 18 квартир), окончание 
- предварительно на 2013 год.

Н.С. Баглашова, ул. Гагарина:
-  Говорят, что около новой девятиэтажки 

будет строиться детский сад. Так ли это, и 
если да, то когда начнется строительство?

Ответ:
- На 2013 год запланировано строи-

тельство детского сада на 135 мест на ул. 
Кунавина, 7 (с западной стороны нового 
девятиэтажного дома). В данный момент 
ведутся изыскательские и проектные ра-
боты по “привязке” проекта повторного 
применения.

В.П. Иванникова, п. Полдневой:
- Нет освещения. Меняли столбы, до 

половины поселка огонь горит, с N 31 до 49 
- нет света. Демин Александр сказал: вы 
не наши.

- Тополя у домов N 45 и 47 на ул. Перво-
майской  надо спилить.

Ответ:
- В 2011 году Богдановичскими регио-

нальными электрическими сетями в поселке 
Полдневом на улицах Ленина и Первомай-
ской были установлены новые опоры линий 
электропередачи взамен старых. Поэтому 
администрацией пришлось производить 
демонтаж светильников уличного освещения 
со старых и установку их на новые столбы. 
Освещение оставшейся части улицы Перво-
майской, после прокладки 500 метров про-
вода для уличного освещения, в ближайшее 
время также будет восстановлено.

- Из шести старовозрастных тополей, 
растущих у домов NN 45 и 47 на улице 
Первомайской, три тополя растут на вну-
тридомовой территории у дома 45 за за-
бором. Своевременной обрезкой и уходом 
за ними соответственно должны заниматься 
непосредственно владельцы территории. 
Остальные три тополя, растущие у дороги 
напротив дома 47 на улице Первомайской, 
запланированы к вырубке в 2012 году.

Продолжение следует.
ответы главы читайте  

и на нашем сайте.

ответы главы го Богданович на вопросы читателей
из первых рук

Продолжение.  
Нач. в №№ 8, 11, 12, 13, 15, 17, 20,
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байноВсКаЯ сельская 
территория в нашем го-
родском округе является 
крупнейшей. Поэтому на 
отчетное собрание, со-
стоявшееся 15 февраля, из 
города в байны прибыла 
представительная деле-
гиция из администрации 
Го богданович.

Собрание началось с отчета на-
чальника управления сельской тер-
ритории М.В. Самохвалова о работе, 
проделанной в 2011 году. Согласно 
докладу Михаила Васильевича, в 
состав территории входят шесть 
населенных пунктов, в которых на 1 
января 2012 года проживало свыше 
пяти тысяч человек. На территории 
действуют СПК «Колхоз имени 
Свердлова», горное управление 
ОАО «Огнеупоры», автоколонна 
№2 ОАО «Транспорт», Полдневские 
водозаборные сооружения.

Медицинские услуги населению 
оказывают две общеврачебных прак-
тики и Полдневской ФАП. Торговля 
осуществляется в 12 магазинах, а 
также киосках. Сфера образования 
представлена двумя детсадами 
(Байновским и Полдневским) и двумя 
школами. В Байнах действует центр 
социальной реабилитации, в котором 
содержится 45 человек, попавших 
в тяжелую жизненную ситуацию. В 
2011 году по настоянию обществен-
ности была возобновлена работа 
Полдневской бани, правда, посетите-
лей оказалось гораздо меньше, чем 
предполагалось.

Культуру представляют два Дома 
культуры – в Байнах и Полдневом. 

В 2011 году ими было проведено 
482 культурно-массовых меропри-
ятия, которые посетило в общей 
сложности более 25 тысяч человек. 
Библиотечный фонд насчитывает 
больше 32 тысяч книг. В детсадах 
воспитываются 335 детей. Ввиду 
того, что в управлении территории 
лежит масса заявлений от желаю-
щих устроить своих детей в садик, 
в Байновском детсаду в конце про-
шлого года начался ремонт седьмой 
группы. Из местного бюджета на эти 
цели выделено 435 тысяч рублей. В 
конце февраля группа будет откры-
та. Школы посещают 403 ребенка, 
горячим питанием они обеспечены, 
дети из многодетных семей и уче-
ники младших классов питаются 
бесплатно, из деревень учащихся 
привозят на школьном автобусе.

В 2011 году в том же поселке 
Полдневом был сдан в эксплуата-
цию 12-квартирный жилой дом, в 
который были переселены жильцы 
из ветхого барака, предназначен-
ного к сносу. В рамках программы 
капитального ремонта жилья, 
финансируемого из «Фонда содей-
ствия реформированию ЖКХ РФ» 
(Федеральный закон №185-ФЗ), на 
территории были отремонтирова-
ны семь многоквартирных жилых 
домов – три в Полдневом и четыре 
в Байнах.

Протяженность дорог на террито-
рии составляет 49 километров, 15 из 
которых имеют твердое – асфальто-
вое и щебеночное покрытие. В 2011 
году за счет средств из местного 
бюджета отремонтирован 500-ме-
тровый участок дороги на улице Чка-
лова. В том же году был подготовлен 
проект межпоселкового газопровода 
высокого давления от поселка Пол-
дневого до Гарашкинского общей 
протяженностью в 20 километров, 
работы по его реализации плани-
руется начать в нынешнем году. 

Кроме Гарашкинского, природный 
газ придет в Щипачи, Октябрину и 
Верхнюю Полдневую.

После завершения доклада 
М.В. Самохвалова слово было 
предоставлено начальнику управ-
ления образования А.Н. Кокшарову. 
Алексей Николаевич сказал, что 
в администрацию ГО Богданович 
поступил ряд вопросов от жителей 
Байновской сельской территории. 
Отвечая на вопросы, касающиеся 
сферы образования, начальник 
УО сообщил, что школьный авто-
бус используется для поездок по 
определенному маршруту для до-
ставки учащихся в школу и домой. 
В принципе, больше ни для каких 
целей школьный автобус использо-
ваться не должен. Однако, учитывая 
то, что сельским детям выезд в тот 
же Екатеринбург затруднен, по-
скольку добираться туда приходится 
с пересадками, школьный автобус 
задействован и на эти цели. Так как 
оплата из бюджета горюче-смазоч-
ных материалов и износа рассчи-
тывается, исходя из определенного 
маршрута, за внеплановые поездки 
с родителей может взиматься плата, 
но предварительно должны состав-
ляться сметы, а родители на со-
браниях имеют право ознакомиться 
с планом поездок и суммой произ-
веденных расчетов. В нынешнем 
году на ремонт Байновской школы 
планируется использовать около 
пяти миллионов рублей из бюджетов 
различных уровней. Будут заменены 
окна и система отопления. Чтобы 
сократить количество ежедневных 
рейсов на перевозке детей, в нынеш-
нем году администрация планирует 
также приобрести новый школьный 
автобус на 34 посадочных места. 
В детсаду в связи с пуском допол-
нительной группы будет обновлено 
оборудование столовой, на эти цели 
выделено 250 тысяч рублей.

В дальнейшем на вопросы из 
зала отвечали А.А. Быков, В.Г. То-
порков и О.В. Мальцев, директор 
занимающегося вывозкой твердых 
бытовых отходов МУП «Благо-
устройство». Кстати, вопрос вывоза 
ТБО приобрел неожиданно едва 
ли не главенствующее значение, 
учитывая время, потраченное на 
его обсуждение. Говоря вкратце, 
владельцы личных подворий от-
казываются оплачивать эту услугу, 
ссылаясь на то, что весь мусор 
перерабатывают или уничтожают 
в собственном хозяйстве. В.Г. 
Топорков и О.В. Мальцев, в свою 
очередь, ссылаются на законода-
тельство Российской Федерации, 
которое обязывает муниципалите-
ты предоставлять населению эту 
платную услугу.

 Предпринимаемая администра-
цией газификация Гарашкинского 
вызвала у части присутствующих 
в зале вопрос, который был сфор-
мулирован предельно жестко: 
там даже хозяйства нет, зачем 
туда вести газ? Отвечая на этот 
вопрос, А.А. Быков напомнил при-
сутствующим о том, что буквально 

несколько лет назад, благодаря 
своевременно протянутой газовой 
магистрали на Чернокоровскую, 
Волковскую и Ильинскую сельские 
территории пришло крупнейшее на 
Урале сельхозпредприятие - свино-
комплекс «Уральский», где сегодня 
работают 400 человек. Кроме того, 
10 лет назад в самих Байнах была 
газифицирована всего 51 кварти-
ра, а сегодня их в 10 раз больше, 
построены газопроводы общей 
протяженностью в 31 километр. 
Жители Гарашкинского, Верхней 
Полдневой, Щипачей и Октябрины 
тоже хотят жить в тепле и комфор-
те. Будут благоустроенные дома, 
будет газ, молодежь охотней будет 
задерживаться на селе, подтянутся 
и инвесторы. На претензии о некаче-
ственном ремонте многоквартирных 
домов было получено заверение, что 
выявленные недоделки подрядчики 
исправят бесплатно. Проблема по-
вышения качества водоснабжения в 
Байнах будет решаться в нынешнем 
году – в мае начнутся работы по 
строительству водопровода.

а. колосов.
Фото автора. 

в Байнах состоялся серьезный разговор
сельская  
территория

на вопросы жителей отвечает заместитель главы Го по жКХ  
В.Г. топорков.

ВсПомнили  
ВелиКий 1812 ГоД

Социально-педагогический отдел центра 
детского творчества (бывшая детская библи-
отека) проводит работу по патриотическому 
воспитанию молодежи. В этом году особое 
внимание уделяется предстоящему 200-ле-
тию Отечественной войны 1812 года.

В ходе встреч, проводимых в отделе, 
младшие школьники познакомились с этим 
событием, прочитав одно из самых извест-
ных стихотворений М. Лермонтова «Боро-
дино». Чтение чередовалось просмотром 
справочной литературы, благодаря которой 
ребята узнали, что такое флеши, редут (обо-
ронительные заграждения), кивер (головной 
убор солдат) и т.д.

Старшеклассники изучали события 1812 
года путем составления информационного 
проекта. Они работали с различными ис-
точниками, находили ответы на непростые 
вопросы, например: кто такие Тучковы 
(четверо братьев-генералов, погибших в 
Отечественную войну 1812 года), почему 
М.И. Кутузов не с самого начала войны 
командовал русской армией (его отстранил 
царь Александр I и возложил обязанности 
главнокомандующего на себя) и др.

В поисковой интеллектуальной работе 
подростки использовали различный ин-
формационный материал, художественные 
издания и даже игры и игрушки соответству-
ющей тематики, представленные на боль-
шой выставке «1812. Великий год России». 
Всего в рамках месячника прошло семь 
таких встреч, в которых приняли участие 
школьники вторых-седьмых классов.

Выставка будет экспонироваться до 
самого юбилея, который Россия отметит 

в начале этого сентября. Содержание ее 
регулярно обновляется.

Е. клюЕва,  
педагог-организатор  

центра детского творчества.

«есть таКаЯ ПРоФессиЯ…»
«Защищать свой дом, семью, Родину – 

норма жизни каждого мужчины», – это строки 
из сочинения ученицы 7 класса Ильинской 
школы Олеси Коробицыной, которая рас-
сказала о своём двоюродном брате Алексее 
Злобине, без вести пропавшем в Республике 
Ингушетия при исполнении воинского долга 
в 2000 году.

Сочинение девочки представляло Богда-
нович на областном традиционном конкурсе 
творческих работ «Есть такая профессия 
– Родину защищать». Всего на этот конкурс 
было отобрано 154 работы учащихся школ, 
воспитанников детских домов, студентов 
техникумов, колледжей, вузов Екатерин-
бурга и Свердловской области, а также 
курсантов Суворовского училища.

Работа О. Коробицыной, выполненная под 
руководством заместителя директора Ильин-
ской школы по воспитательной работе Л.С. 
Стафеевой, была высоко оценена членами 
жюри. В итоге Олеся стала лауреатом конкур-
са, получила диплом и ценный подарок.

Школа рада успеху своей ученицы, т.к. 
авторы всего пяти работ заслужили дипломы 
лауреатов и десять – дипломы участников. 
В числе лучших и наша девочка.

к. ГороБЕц,  
заместитель директора  

Ильинской школы.

«ПРаВила ДоРожные  
РоДителЯм знать  

Положено»
Под таким названием в Грязновском 

детском саду прошел семинар-практикум 
для родителей.

Воспитатели детсада напомнили со-
бравшимся типичные ошибки, которые 
совершают родители при обучении детей 
ПДД, познакомили с изменениями, которые 
произошли в Правилах.

Помимо теоретических сведений, родителям 
было предложено разгадать кроссворд и ребус 
по Правилам дорожного движения, поиграть 
в игру «Это правда?» и т.д. Среди родителей 
был проведен конкурс рисунков «Безопасная 
горка». Кроме того, им была показана презен-
тация «Правила поведения зимой».

о. костромИНа,  
воспитатель Грязновского детсада.

учителЯ-сПоРтсмены
Второй год подряд городской комитет  

профсоюза работников образования прово-
дит первенство по волейболу среди образова-
тельных учреждений. В этом году участников 
было как никогда много – 12 команд: шесть 
городских и столько же сельских школ.

Соревнования проводились на базе шко-
лы №5. Оба спортзала учреждения были 
заполнены болельщиками, которые специ-
ально подготовили к этому дню кричалки, 
поддерживающие участников.

В упорной борьбе среди городских школ 
победила команда школы №1, на втором 
месте учителя пятой школы, на третьем 
– педагоги четвертой школы. По сельским 
образовательным учреждениям места рас-
пределились следующим образом: первое 
место у Коменской школы, второе – у 
Грязновской, на третьем – учителя Черно-
коровской школы.

Впереди областной турнир по волейболу, 
который пройдет в Екатеринбурге, и мы 
надеемся, что наши учителя проявят себя 
достойно. Тем более что для этого есть все 
основания.

а. ДЕДюхИНа,  
председатель горкома профсоюза 

работников образования.

насыщенная жизнь школьной планеты
оБразование

Мы продолжаем серию публикаций 
под общим названием «Пусть мама 
услышит», в рамках которой рассказы-
ваем о воспитанниках детского дома и 
стационарного отделения для детей, 
оставшихся без попечения родителей, 
ЦСПСиД. Каждый из этих ребят мечтает 
о своей семье. Тех, кто готов помочь им 
в этом, ждут в управлении социальной 
защиты населения: кабинет №10, теле-
фон – 2-48-08.

с. ФЕДосЕЕва.

проБлема

пусть мама 
услышит

Виталий

Виталику три года. У него есть про-
блемы со здоровьем.

Мальчику нравится играть с машин-
ками. Он всеобщий любимец: его любят 
сверстники, заботятся о нем.
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На основании постановления областной Думы 
Законодательного Собрания Свердловской области 
от 16.03.2011 N 676-ПОД «Об информации Счетной 
палаты о результатах проверки эффективности ис-
пользования средств, выделенных на содержание 
органов местного самоуправления муниципальных 
образований, расположенных на территории Сверд-
ловской области, и на обеспечение их деятельности 
по реализации полномочий в соответствии с Феде-
ральным законом «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», 
руководствуясь ст.23 Устава городского округа Богда-
нович, Дума городского округа Богданович

РЕШИЛА:
1. Внести в Устав городского округа Богданович 

следующие изменения:
1.1. Пункт 1 статьи 21 изложить в новой редакции: 

«1. Структуру органов местного самоуправления 
городского округа составляют:

1) Дума городского округа Богданович;
2) глава городского округа Богданович;
3) администрация городского округа Богдано-

вич;
4) комитет по управлению муниципальным иму-

ществом городского округа Богданович»;
1.2. Подпункт 14 пункта 3 статьи 23 Устава из-

ложить в следующей редакции:
14) утверждение структуры и объема муници-

пального заказа по представлению органов мест-
ного самоуправления;»;

1.3 Дополнить статью 31 Устава пунктом 5 сле-
дующего содержания: 

«5. Администрация городского округа осущест-
вляет функции по размещению заказов для муни-

о внесении изменений в устав городского округа Богданович
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ципальных заказчиков в качестве уполномоченного 
органа местного самоуправления.»;

1.4. Исключить из Устава статью 34 - 35;
1.5. Пункт 1 статьи 63 Устава изложить в новой 

редакции:
«1. Органы местного самоуправления городского 

округа, а также муниципальные учреждения, иные 
получатели средств бюджета городского округа, 
уполномоченные органами местного самоуправ-
ления, могут выступать заказчиками на поставки 
товаров, выполнение работ и оказание услуг, за счет 
бюджетных средств и внебюджетных источников 
финансирования.»;

1.6. Пункт 4 статьи 63 Устава изложить в новой 
редакции:

«4. Контроль за исполнением муниципального 
заказа уполномоченными органами местного 

самоуправления осуществляется финансовым 
управлением администрации городского округа 
Богданович.».

2. Направить настоящее решение на государ-
ственную регистрацию в Главное управление 
Министерства юстиции Российской Федерации по 
Свердловской области.

3. Опубликовать настоящее решение в газете 
«Народное слово».

4. Настоящее решение вступает в силу с мо-
мента его официального опубликования, за исклю-
чением пунктов 1.1,1.2,1.4, 1.6, которые вступают в 
силу не ранее чем по истечении срока полномочий 
Думы городского округа Богданович пятого созыва, 
принявшей указанное решение.

а.а. Быков, 
Глава городского округа.

9 марта в ДиКЦ с 9 до 18 часов 

состоится  
проДажа обуви  

из натуральной кожи 
производства ульяновской  

обувной фабрики.

Новый ассортимент –  
«весна-2012».

обувь по немецкой технологии.

5 марта исполнилось 
9 дней со дня смерти 
Новоселовой Надежды 
александровны.

Сердечно благодарим 
за оказанную помощь и 

участие в похоронах нашей любимой 
мамы и бабушки лично Гурман Б.Б., 
коллектив горного управления ОАО 
«Огнеупоры», коллектив Богданович-
ского ЦКТО ОАО «Ростелеком», род-
ных, близких, соседей и знакомых.

Все, кто знал и помнит Надежду Алек-
сандровну, помяните ее добрым словом.

Сын, сноха, внуки.
6 марта 2012 года ис-

полнится 3 года, как пе-
рестало биться сердце 
нашего любимого мужа, 
отца, дедушки Протасо-
ва Николая Павловича.
Мы никогда тебя ведь не забудем,
Мы будем помнить, помнить до конца
Твою походку, волосы, глаза.
Такого больше нет на белом свете,
Уже не будет никогда…
Осталась память, но она не лечит,
Осталась дочка, внучка и жена.
Тебя, наш папочка любимый,
Мы не забудем никогда!

Всех, кто помнит папу, просим вме-
сте с нами помянуть его доброе имя.

Жена, дочь, внучка.

Коллектив МКОУ – Грязновская 
СОШ выражает искреннее соболез-
нование Петрову сергею алексан-
дровичу по поводу смерти его матери 
Петровой анны михайловны. 

на леДоВыХ кортах барабин-
ской и Грязновской сельских тер-
риторий на днях проходил "тур-
нир звезд" по хоккею с шайбой. 

Такое название соревнований было вы-
брано отнюдь не случайно. Помимо четырех 
наших команд (ГО Богданович "Ветераны", 
Барабинская с/т "Барс", Грязновская с/т 
"Вектор" и Чернокоровская с/т "ХК "Рас-
свет"), в турнире принимала участие сбор-
ная Екатеринбурга, команда "Звезды", в 
состав которой вошли звезды российского 
хоккея с шайбой: мастер спорта междуна-

родного класса, неоднократный 
чемпион СССР В.А. Кутергин, 
мастер спорта СССР, ветеран 
хоккейного клуба "Автомобилист" 
О.П. Симаков и другие.

На  корте  в  Грязновском 
встречались команды "Вектор" и 
"Ветераны". Игра была напряженной 
как для игроков, так и болельщиков, 
так как исход матча предугадать 
не мог никто. Команды играли 
на равных, и лишь на один гол 
"Ветераны" превзошли грязновцев. 
В итоге счет игры составил 5:4 в 
пользу городской команды.

 В это время в Барабе "Звезды" 
выиграли у барабинских хоккеистов 
со счетом 6:5, а позже всухую 

разгромили чернокоровскую команду – 8:0. 
Не смогли одолеть спортсмены "ХК "Рассвет" 
и "Барс", уступив одно очко преимущества 
в счете 6:7. Таким образом, стали известны 
команды, которым предстояло "сразиться" 
за первое место, ими стали "Ветераны" и 
"Звезды".

Стоит заметить, что финальная игра 
отличалась особым упорством с каждой 
стороны, однако немного не хватило нашим 
хоккеистам, чтобы обойти "Звезд". Счет их 
встречи – 0:2 в пользу екатеринбуржцев. По 
итогам турнира первое место заняла команда 
"Звезды", а "Ветераны" стали вторыми. Третью 
строчку пьедестала разыграли между собой 
"Вектор" и "Барс", по итогам матча которых (0:3) 
барабинцы завоевали бронзу. В торжественной 
обстановке победители и призеры были 
награждены грамотами и кубками.

Достаточно посмотреть, с каким азартом 
хоккеисты играют, с каким восторгом 
болельщики, приветствуют своих игроков, 
чтобы понять, насколько увлекательна 
эта игра. Турнир действительно был 
захватывающим и непредсказуемым.

с. ЕрЕмЕЕва.
Фото Е. Пасюковой.

в «турнире звезд» «звезды» и победили
спорт

ПРоХоДиВшие на днях на льду 
у базы отдыха «Кояш» гонки на 
выживание и автокросс в оче-
редной раз показали, что в нашем 
городском округе много любите-
лей экстрима: эти соревнования 
собрали рекордное количество 
зрителей, по данным организато-
ров, их было около двух тысяч.

В открытом первенстве городского округа 
по гонкам на выживание по версии «Ерш» 
участвовало десять машин. Получить свою 
порцию адреналина, помимо богдановичских 
гонщиков, решили и экстремалы из Екатерин-
бурга, Арамили и села Покровского. В каждом 
заезде разыгралась нешуточная борьба: 
на скорости участники разворачивали друг 
друга, улетали с трассы, врезались. Самое 
интересное, что в нынешних гонках принимала 
участие представительница прекрасного пола, 
автогонщица  Светлана Быкова, которая по 
итогам гонки заняла второе место в классе 
переднеприводных автомобилей и уступила 

лидерство лишь Алексею Захарову. 
Организаторы наградили Светлану 
специальным призом за смелость. 
Третьим здесь стал Константин 
Решетников.

В классе заднеприводных авто-
мобилей все три места взяли гости 
из Покровского. Призом за волю к 
победе был награжден наш земляк 
Александр Капустин. Нынешние 
гонки на выживание стали первым 
этапом первенства. Всего заплани-
ровано четыре этапа, по итогам ко-
торых в конце года будет определен 
чемпион в этом виде.

Не менее интересно проходили 
соревнования по автокроссу, где 
принимало участие пять автомо-
билей. Богдановичские, екатеринбуржские и 
арамильские гонщики состязались в скорости 
и мастерстве вождения на специальной из-
вилистой трассе, отличной от «выживалки». 
В классе переднеприводных машин наш экс-
тремал Михаил Ялунин стал третьим. Первое 
и второе места среди заднеприводных машин 
взяли богдановичцы Сергей Селяхин и Игорь 
Коробицын соответственно.

По традиции в конце соревнований судей-
ская коллегия выявляла гонщика, победившего 

в номинации «Золотая Юла» (присуждается 
спортсмену, который в ходе заездов имел 
больше переворотов). На этот раз данный 
приз забрали автокроссмены, а именно Сер-
гей Селяхин, совершивший на своей машине 
шикарнейший переворот.

Следующий этап автогонок состоится 21 
апреля 2012 года. Организаторы надеются, 
что болельщиков будет столько же, а может, 
и больше.

 с. махНЕва.
Фото автора.

наши земляки умеют рисковать
экстрим

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25.
Реклама

Реклама

играют «звезды» и «барс».

Первый заезд гонок на выживание.


